





Alcoholes alemanes y fué desechada la enmienda del Sr. Oliva. El Sr. Escudero apoyó otra al art. 1.º...

El Sr. García Martínez apoyó otra enmienda al mismo art. 1.º, procurando demostrar de nuevo que los vinos artificiales...

Es probable que hasta mediados de la semana próxima no tome posesión de la presidencia del Tribunal Supremo el señor Montero Ríos.

Hasta las seis de ayer tarde ha estado reunida la comisión de Beneficencia del Ayuntamiento, presidida por el Sr. Ruiz de Velasco...

El Sr. González (D. Alfonso) pidió al gobierno recursos para aliviar la inmensa desgracia que sufren varios pueblos de Toledo...

El Sr. López Rodríguez apoyó una proposición de ley sobre un ferrocarril desde Jerez a Navalcarnero.

Después de aprobarse varios dictámenes de carreristas, continuó la discusión de los presupuestos generales del Estado.

Después del viaje que realizó en breve a Potsdam el emperador Federico, es casi seguro que durante la fuerza de los calores se trasladará a Homburgo...

Al recibir Gladstone a los diputados excursionistas, les ha dicho que la cuestión irlandesa es la clave de la situación...

Berlin, 29. Exterior español, 69 (12). No hay ninguna noticia política de interés. Tampoco las minorías tienen más conversación que la de su próxima campaña...

Los diputados que estudian la fórmula de la ampliación del sufragio se reunirán dentro de un par de días. Seguramente el Sr. Romero Robledo, poco después de que la corte regrese a Madrid, anunciará una interpelación política al gobierno.

Ayer se ha dicho que el Sr. Gamazo (don German) expondrá su pensamiento económico antes que se discuta la rebaja de la contribución territorial y en el mismo debate del presupuesto general de gastos.

Están ya de regreso en Madrid todos los representantes diplomáticos del extranjero que fueron a Barcelona, excepto el embajador de Rusia, que continúa en aquella capital.

Parece seguro que la corte saldrá de Barcelona el viernes próximo, con dirección a Valencia. Los ministros de la Guerra y de Fomento volverán a Madrid...

Ayer ha hecho la defensa de su voto particular al presupuesto de gastos el señor Bushell. Ha pronunciado un discurso de cuatro horas, meditado y minucioso...

El Sr. Sagasta ocupaba el lado derecho de la reina, y el ministro de Marina el izquierdo. Frente a se sentaba la marquesa de Monistrol con el obispo de Vich a su derecha y el presidente de la Diputación provincial a la izquierda.

La mesa se hallaba enajada de flores y alumbrada profusamente, y el servicio fue excelente. Los demás invitados ocupaban dos largas mesas, adornadas también con flores, candelabros y arañas.

Durante el banquete la reina honró con su conversación a los comensales, manifestando a los obispos y abad la magnífica impresión que le había producido la visita al santuario y camarín.

Aspecto no menos agradable ofrecían los balcones, donde se reunían con los trajes talares y severos de los obispos y eclesiásticos, los brillantes bordados de los uniformes de los generales.

hasta las tres de la madrugada; pero aun quedaron sin albergue algunos centenares de personas. Barcelona, 29 (11'20 m.). Muchas de las personas que acudieron ayer a Monserrat han pasado la noche en tiendas de campaña...

Castellón, 29 (8'50 m.). Sábese oficialmente que SS. MM. pasarán por esta capital en dirección a Valencia, del 2 al 3 del próximo junio. Con tal motivo domina general contento a estos habitantes...

La AGENCIA FABRA nos trasmite esta madrugada los siguientes TELEGRAMAS: En la mañana de hoy ha llegado a esta capital el rey de Suecia.

El Diario de los Debates anuncia que Mr. Dolins-Montand, ministro de Obras públicas, ha entablado negociaciones con la compañía de los caminos de hierro del Este...

Se han desconcertado de violentas tempestades en los Estados de Pensilvania, Nueva-York, Ohio, Missouri, y lluvias torrenciales que han causado daños gravísimos a los sembrados...

Port-Said, 29. Ayer salió de este puerto el vapor correo de la compañía Transatlántica, Isla de Panamá. Telegrama de El Día: Tanger 29 (10'15 m.).

El Sr. Linares Rivas hizo ayer la presentación al Sr. Cánovas del Castillo del diputado ex-republicano Sr. Gomez Siguera. Parece que el Sr. Botella retirará hoy su pregunta al ministro de Estado acerca de la concurrencia de España a la Exposición de París.

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA ha recibido hasta el amanecer de hoy los siguientes telegramas de su SERVICIO PARTICULAR, del exterior: Berlín, 29 (5'10 t.).

El Norddeutsche publica un largo artículo para explicar las medidas adoptadas respecto a los franceses que viajan por Alsacia-Lorena. Estas medidas, dice el periódico mencionado, no son un acto de represalias...

Los periódicos oficiales emplean un lenguaje excesivamente violento contra Francia, de lo que dicen ha caído en un estado verdaderamente hipnótico. París, 29 (5'10 t.). La Cámara ha votado un crédito de 100000 francos para combatir la epidemia de la Martinica.

subditos de Hungría. El Tiempo opina que Tisza solo trató de dar un golpe de efecto para obtener de las delegaciones los créditos necesarios para nuevos armamentos. París, 29 (11'15 n.). La Patrie dice que la policía ha encontrado en el domicilio de Lucas...

Vienna, 29 (11 m.). Ha sido muy comentado un incidente ocurrido en Trenesin, cerca de Presburg. El general Catty, que se halla girando una visita de inspección, ordenó que se quitasen de un cuartel las banderas húngaras.

La emoción ha sido vivísima y se preparó una gran manifestación contra el general. Algunos diputados piensan interpellar sobre este asunto al ministro Tisza. El Híplax de Buda-Pest, órgano conservador, dice con motivo de este incidente...

Antes de emprender su marcha Walsch visitó al Papa quien le habló afectuosamente de Irlanda. S. S. enviará en breve una encíclica al episcopado irlandés a fin de explicar el carácter esencialmente religioso de su último breve.

John Bright está mucho mejor, pero muy débil. La Gaceta ha proclamado la ciudad y el condado de Dublin en estado escepcional. Ha sido botada al agua la nueva chalupa de la marina real inglesa Depline.

El señor gobernador ha ordenado a la empresa del teatro Felipe que ponga el local en las condiciones exigidas por el reglamento de teatros, sin cuyo requisito no permitirá en modo alguno la apertura de dicho coliseo. La minoría republicana coalicionista no piensa hacer en este periodo legislativo mas que la discusión económica.

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA ha recibido hasta el amanecer de hoy el siguiente telegrama de su SERVICIO PARTICULAR, del interior: Talavera, 29 (8 n.).

A las cuatro de la tarde comenzó en el teatro la anunciada reunión política. La sala se encontraba completamente llena y el escenario ocupado por numeroso comité federal, presidido por el Sr. Pi y Margall.

El orador empezó consagrando frases laudatorias a Talavera. Fijándose especialmente en la situación económica, se lamentó del estado del comercio, de la agricultura y de las cargas públicas de la emigración de los españoles...

El cargo a otro capítulo del presupuesto, ni se a la comisión de gobierno interior para que de dictamen, y es de presumir que después de las frases con que hizo esta indicación del presidente señor Martos, el dictamen será favorable.

Barcelona, 29 (9'50 n.). (Para telegrafiar desde Monserrat era forzoso utilizar desde el monasterio de Monistrol un teléfono particular, y hoy ha sido imposible por estar descompuesto el aparato.)

Después de visitar la Cueva de la Virgen, la reina regresó al monasterio a la una y cuarto, siendo recibida con músicas y aclamaciones. Terminado el almuerzo, la reina bajó de sus habitaciones, acompañada hasta el coche por el abad, los obispos, senadores, diputados a Cortes...

En la estación de Barcelona aguardaban el ministro de la Guerra y el de Fomento, el gobernador, el alcalde, el general Cuenca y numeroso público, que la acompañó hasta Palacio vitoreandola. La expedición a Monserrat ha excedido a cuantos deseos pudo abrigar la Diputación provincial.

En Palacio se ha celebrado un banquete de 84 cubiertos. A la derecha de S. M. se ha sentado el Sr. Sagasta y a su izquierda el general Cassola. Frente a la duquesa de Fernán-Núñez con el general Quesada a la derecha y el general Blanco a la izquierda. Han comido también con S. M. los generales, brigadieres y jefes de cuerpos.

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA ha recibido hasta el amanecer de hoy el siguiente telegrama de su SERVICIO PARTICULAR, del interior: Talavera, 29 (8 n.). A las cuatro de la tarde comenzó en el teatro la anunciada reunión política. La sala se encontraba completamente llena...

El conductor y un cabo que le acompañaba se dieron a la fuga, no pudiendo ser detenidos. A las doce de la mañana de ayer falleció en la calle de San Bernardo una mujer enferma al ser conducida desde su domicilio al hospital de la Princesa.

Un individuo que se ocupaba en desarmar una casilla en la pradera de San Isidro, cayó al suelo, con tan mala suerte, que se fracturó completamente la última costilla del lado izquierdo. LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA ha recibido hasta el amanecer de hoy el siguiente telegrama de su SERVICIO PARTICULAR, del interior: Talavera, 29 (8 n.).

El orador empezó consagrando frases laudatorias a Talavera. Fijándose especialmente en la situación económica, se lamentó del estado del comercio, de la agricultura y de las cargas públicas de la emigración de los españoles...

